



Nota Prensa

ENRJ cierra con alegría, fe y esperanza su último día de encuentro

Ciudad de Chitré, provincia de Herrera, 25 de enero 2026

El último día del Encuentro de Renovación Juvenil (ENRJ) inició cargado de energía, entusiasmo y espíritu fraternal con una alegre caminata que partió desde la Iglesia Santa Teresa de Jesús, en Llano bonito.

Entre cantos, bailes y alabanzas, los jóvenes caminaron llenos de gozo proclamando su amor a Dios y celebrando la alegría de ser parte de esta gran familia en la fe. La caminata culminó en el Gimnasio del Colegio José Daniel Crespo, lugar que durante estos días se convirtió en el punto de encuentro de miles de corazones dispuestos a vivir una experiencia transformadora con el Señor.

El ambiente estuvo marcado por la unidad la música y la emoción, reflejando el verdadero espíritu juvenil que caracteriza a la ENRJ: un encuentro donde la fe se vive con alegría y esperanza.

Este gran cierre tuvo como centro la Santa Misa, cumbre y corazón de nuestra fe católica, en la que se elevó una acción de gracias por todo lo vivido en estos 4 días de formación, oración y fraternidad.

Antes de concluir se compartió el mensaje del Padre Raul De León junto el lema que marcará el próximo año, dejando una profunda reflexión en cada corazón:

Mensaje para los jóvenes – ENRJ

Joven, en medio del ruido, las prisas y las dudas, Dios no se ha ido. Él sigue ahí, fiel caminado contigo “Espero en el Señor con toda mi alma” no es una frase bonita: es una decisión valiente. Es creer cuando cuesta confiar, cuando no todo está claro y seguir adelante cuando el corazón se cansa.

Esperar en el Señor no es quedarse quieto, es poner la vida en sus manos y atreverse a soñar con Él. Es saber que, aunque a veces no entiendas el camino, Dios no llega tarde.

La fecha del próximo encuentro será del 21 al 24 de enero de 2027.

En este ENRJ, deja que tu alma vuelva a esperar, que tu fe se renueve y que descubras que Dios sigue apostando por ti siempre.

Con el corazón lleno de gratitud, los jóvenes se despidieron de la ENRJ, llevando consigo el compromiso de seguir caminando con fe, alegría y esperanza, esperando ya con entusiasmo el próximo encuentro.